

Le-vetement-bio

Le-vetement-bio : un nouvel espace résolument moderne dédié à la mode éthique. Une sélection authentique, unique et chic.

Des vêtements pour femme et bébé labellisés « équitable » aux cosmétiques en passant par la lingerie bio, depuis début octobre 2008, retrouvez

Les « fashionistas » en quête d'une consommation plus responsable auront l'embarras du choix !

Pour la saison Automne/Hiver 2008, découvrez des marques de mode éthique rigoureusement sélectionnées :

Machja : Cool, éthique et trendy, cette marque corse est reconnue pionnière dans le secteur de la mode éthique. Une ligne originale d'une allure casual chic,

Suite et source => ecolopop

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 5 novembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8912-le-vetement-bio.html>